



01.12.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die positive Entwicklung der Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, setzt sich im gesamten Landkreis Cuxhaven weiter fort. Im Bereich der Stadt Geestland sind mit heutiger Meldung keine Neuinfektionen hinzugekommen – erfreulicherweise aber 2 Personen wieder genesen, sodass die Zahl der aktuell Erkrankten in Geestland auf 23 Personen sinkt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	190
Anzahl der wieder Genesenen:	157 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	23 (-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	78 (-6*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	39,33 (-3,02*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Der beschränkte Zutritt zu den Rathäusern in Langen und Bad Bederkesa bleibt auch im Dezember vorerst bestehen. Bürgerinnen und Bürger dürfen die Rathäuser nur nach telefonischer Terminvereinbarung betreten. In dringenden Fällen können Besucher am Eingang klingeln. Termine im Bürgerbüro können telefonisch unter 04743/937-2300 vereinbart werden. Die Fachämter sind telefonisch unter 04743/937-1111 erreichbar.
- Durch die seit heute geltende Landesverordnung ist nicht nur das **Tragen der Alltagsmaske** in geschlossenen Räumen, die öffentlich oder im Rahmen eines Besuchs- oder Kundenverkehrs zugänglich sind, sondern auch für die vor den betreffenden Räumen liegenden **Eingangsbereiche und die zugehörigen Parkplätze verpflichtend**.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: www.geestland.eu/corona

Bleiben Sie zuversichtlich!